

ABSTRAK

ANALISIS KRIMINOLOGIS TERHADAP *RESIDIVIS* PELAKU PENCURIAN SEPEDA MOTOR

(Studi Kasus Polres Metro)

Oleh

Desi Anisa Putri

Kejahatan merupakan suatu perbuatan yang bertentangan dengan hukum. Berdasarkan data terbaru di tahun 2022 kejahatan pencurian yang terjadi di Kota Metro sebanyak 152 kasus. Pelaku pencurian sepeda motor di Kota Metro ketika selesai menjalani hukuman seringkali mengulangi perbuatannya kembali atau biasa disebut dengan *residivis*. *Residivis* pelaku pencurian dapat dikaji dalam sudut pandang kriminologis. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor penyebab terjadinya pencurian sepeda motor di Kota Metro yang dilakukan oleh pelaku *residivis*, serta upaya penanggulangannya.

Pendekatan masalah dalam penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis normatif dan yuridis empiris. Data yang digunakan berupa data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu menggunakan penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan. Narasumber pada penelitian ini adalah dari pihak Kepolisian Resor Kota Metro, Dosen Kriminologi Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik Universitas Lampung, Dosen Bagian Pidana Fakultas Hukum Universitas Lampung, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Metro, Narapidana Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Metro, dan Tokoh Masyarakat.

Hasil penelitian dan pembahasan yaitu mengenai penyebab pelaku *residivis* melakukan pengulangan tindak pidana pencurian sepeda motor yang disebabkan oleh beberapa faktor. Pertama faktor ekonomi, faktor ekonomi yang diakibatkan sulitnya mendapatkan pekerjaan yang layak dan gaji yang tetap, faktor lingkungan yang diakibatkan pergaulan dalam lingkungan yang tidak sehat dan buruk baik sebelum keluar dalam masa hukuman maupun setelah selesai menjalani hukuman dan kembali lagi dalam lingkungan masyarakat, dan faktor stigmatisasi sosial. Dan upaya penanggulangan kejahatan pencurian yang ada di kota Metro yaitu upaya *preventif* dan upaya *represif* yang dilakukan dari pihak kepolisian kota Metro maupun pihak-pihak terkait lainnya.

Desi Anisa Putri

Saran dari penelitian ini adalah memberikan lapangan pekerjaan bagi para narapidana untuk mencari nafkah guna memenuhi kebutuhan sehari-hari, serta dukungan dari semua pihak yang terkait. Dan mengenai upaya penganggulangan kejahatan pencurian sepeda motor di Kota Metro baik yang dilakukan oleh pihak kepolisian maupun pihak-pihak terkait yaitu upaya *preventif* dan *represif* lebih dimaksimalkan guna meminimalisir terjadinya kejahatan pencurian sepeda motor.

Kata Kunci : Analisis Kriminologis, Pencurian, Residivis , Sepeda Motor